

PRESSEMITTEILUNG

Mit Neckermann Reisen zur Mandelblüte nach Mallorca

Düsseldorf, XX. Dezember 2024 – Für viele ist es die schönste Jahreszeit auf Mallorca: die Zeit der Mandelblüte im Februar und März. Reiseveranstalter Neckermann hat speziell für das Naturschauspiel ein neues Angebot kreiert: Die siebentägige Standortrundreise [Die Schönheit der Mandelblüte auf Mallorca](#). Während ihres Aufenthalts auf der Mittelmeerinsel im März 2025 erleben die Neckermann Gäste nicht nur die wunderschöne Blütenpracht in Weiß und Rosa, sie lernen die Insel auch auf drei Ausflügen kennen.

Den Westen Mallorcas erkunden sie während der Fahrt durch das Tramuntana-Gebirge bis zur kleinen Bucht von Sa Calobra. Von hier aus startet eine Bootsfahrt entlang der Steilküste bis zum Hafen von Soller. Die historische Straßenbahn bringt die Reiseteilnehmer in den hübschen Urlaubsort Soller, von wo aus sie mit dem „Roten Blitz“, einer historischen Eisenbahn, mit der früher Orangen transportiert wurden, nach Palma de Mallorca fahren.

Höhepunkt des Ausflugs in den Osten der Insel ist die Besichtigung der Drachenhöhle bei Porto Cristo. Die Cuevas del Drach ist ein beeindruckendes Höhlensystem mit einer Länge von 1.700 Metern. Der größte der insgesamt sieben unterirdischen Seen, Llac Martel, zählt zu den größten weltweit und wird von den Neckermann Gästen mit einem Boot überquert inklusive kurzem klassischem Konzert.

Auf der Fahrt in den Norden Mallorcas bewundern sie weitere Mandelplantagen in voller Blüte und besuchen einen traditionellen Wochenmarkt. Von Port de Pollença bringt ein Boot die Neckermann Gäste zum Strand von Formentor. Der schmale Sandstrand beim Kap Formentor erstreckt sich über einen Kilometer entlang der südlichen Küste der Halbinsel und gilt als landschaftliches Juwel.

Für den einwöchigen Aufenthalt auf der Baleareninseln stehen drei Hotels zur Auswahl: das Hotel THB Maria Isabel, das Aparthotel Alua Leo und das Hotel Fontanellas Playa. Alle Hotels befinden sich sehr zentral an der Playa del Palma nur

wenige Schritte entfernt von dem kilometerlangen Sandstrand und mit vielen Cafés, Restaurants und Unterhaltungsmöglichkeiten in der Nähe. Die Inselhauptstadt ist schnell mit dem Linienbus erreichbar.

Neckermann bietet die neue Rundreise an fünf Terminen im März 2025 ab 766 Euro pro Person an. Die Durchführung ist garantiert. Während es in Deutschland noch winterlich kalt ist, genießen die Teilnehmer den Frühling auf Mallorca bei milden Temperaturen und zu einer Zeit, wo die Einheimischen noch fast unter sich sind und es viel ruhiger zugeht als später im Jahr.

Reisebüros können die Hotels unter folgenden Codes buchen:

Hotel THB Maria Isabel (PMI 436)

Aparthotel Alua Leo (PMI 433)

Hotel Fontanellas Playa (PMI 434)

Information und Buchung:

neckermann-reisen.de, Tel. +49 (0) 211 78 177 066 und im Reisebüro

Über Neckermann Reisen:

60 Jahre nachdem der Reise pionier Josef Neckermann die ersten Pauschalurlauber mit dem Flugzeug ans Mittelmeer schickte, ist die Traditionsmarke Neckermann Reisen unter dem Dach der ANEX-Gruppe zurück auf dem deutschen Markt. Und sie hat nichts von ihrer einstigen Strahlkraft eingebüßt: Einer repräsentativen Umfrage des Marktforschungsinstitut YouGov zufolge, ist Neckermann mit einer gestützten Bekanntheit von 70 Prozent die zweitbekannteste Veranstaltermarke in Deutschland. Die Marke steht unverändert für ein ausgezeichnetes Preis-/Leistungsverhältnis. Kernzielgruppen sind im Schwerpunkt Familien. Zum Angebot gehören die beliebtesten Badeziele rund ums Mittelmeer, die Kanarischen Inseln und ein umfangreiches Autoreisen-Programm. Attraktive Angebote auf der Mittel- und Fernstrecke, wie z.B. die Vereinigten Arabischen Emirate, Thailand, Malediven, die Dom. Republik oder New York als Städtereise, runden das vielfältige Programm ab.